

HERZLICHEN DANK

Wir durften unendlich viel Liebe, Verbundenheit und
Trost erfahren beim Abschied von unserem geliebten
Ehemann und Öldi



Edi Baur

Wir danken für die Teilnahme am Trostgottesdienst, für die persönlichen Gedanken in vielen Karten und Briefen, die Blumengeschenke und die stillen Umarmungen.

Besonders danken möchten wir dem Seelsorger der Neuapostolischen Kirche für die liebevollen und tröstenden Worte an der Trauerfeier. Auch die wunderschönen Musikbeiträge haben uns tief bewegt.

Wir werden unseren Mann und Öldi immer in unseren Herzen tragen und vermissen ihn sehr.

Die Trauerfamilie